



 Unabhängige – Soziale – Bürger
Bahnhofsplatz 6, 85290 Geisenfeld

USB Stadtratsfraktion

Geisenfeld, den 02. Juni 2008

An den

1. Bürgermeister der Stadt Geisenfeld
Herrn Christian Staudter
Fraktionsvorsitzende CSU/Union Land sowie FW/CDG zur Kenntnis

Antrag

Gründung eines Jugendparlamentes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir, die Fraktion der USB Geisenfeld beantragen hiermit die Einrichtung eines Jugendparlamentes für unsere Stadt.

Zielsetzung

1. die Einübung junger Mitbürgerinnen/Mitbürger in demokratische Spielregeln und damit die Übernahme von Teilen der gesellschaftlichen Verantwortung;
2. die Wahrung spezieller Interessen und Anliegen junger Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Begründung

In Zeiten, in denen allgemein über wachsende Demokratie- und Politikverdrossenheit, sowie mangelnde Bereitschaft zum ehrenamtlich öffentlichen Engagement geklagt wird, wollen wir mit diesem Instrument wirksam gegensteuern.

Wir wollen jungen Mitbürgern die Gelegenheit geben, einen Teil ihrer Geschicke selbst in die Hand zu nehmen, bzw. ihre Anregungen, Anliegen und Wünsche unmittelbar und mittels demokratischer Spielregeln an die Entscheidungsträger heran zu tragen.

Dies ist nach unserer Überzeugung nicht nur zum Nutzen der betroffenen Jugendlichen selbst, sondern vor allem der gesamten Bevölkerung, fördert doch einzig der Dialog zwischen den Generationen das gegenseitige Verständnis.

Junge Menschen, die frühzeitig gelernt haben, Verantwortung übernehmen, werden dies auch später tun.

Wir bitten Sie daher, diesen Antrag bei einer der nächsten Sitzungen auf die Tagesordnung zu setzen.

Wir sind dann gerne bereit unsere konkreten Vorschläge vorzustellen und mit dem Stadtratsgremium zu diskutieren.

Mit freundlichen Grüßen
Stadtratsfraktion USB